

Alte Drucke

Concordia ... Christliche, wiederholte, einmütige Bekenntnis nachbenannter Kurfürsten, Fürsten und Stände augsburgischer Konfession und derselben

Magdeburg, 1580/1581

VD16 K 1998

Das erste Teil ist von den hohen Artickeln der Göttlichen Mayestet/ als

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148417

Das erste Teil ist von den hohen Artickeln der Göttlichen Manifestet / als:

I.

DAS Vater / Son vnd heiliger Geist / in einem
Göttlichen wesen vnd Natur / drey vnterschied-
liche Personen / ein einiger Gott ist / der Himmel
vnd Erden geschaffen hat.

II.

DAS der Vater von niemand / Der Son vom
Vater geborn / Der Heilige Geist vom Vater vnd
Son ausgehend.

III.

DAS nicht der Vater / noch heiliger Geist / Son
dern der Son sey Mensch worden.

III.

DAS der Son sey also Mensch worden / Das er
vom heiligen Geist / on Menlich zuthun / em-
pfangen / vnd von der reinen Heiligen Junfra-
wen

Artickel so da hetten sollen auffß Concillium
wen Maria geborn sey. Darnach gelitten/gestorben/be-
graben/Zur Helle gefaren/Aufferstanden von den Tod-
ten/Auffgefahren gen Himmel/Sitzend zur Rechten Gots
tes/Künfftig zu richten die Lebendigen vnd die Todten/
etc. Wie der Aposteln/ Item/ S. Athanasij Symbo-
lum/ vnd der gemeine Kinder Catechismus leret.

Diese Artickel sind in keinem zant noch streit/ weil wir zu beyden
theilen/dieselbigen bekennen. Darumb nicht von nöten/ iht dauon
weiter zu handeln.

Das ander Theil ist von den Artickeln/ So das Ampt vnd Werck Ihesu Christi/ oder vnser Erlösung betreffen.

Hie ist der I. vnd Heupt-
Artickel.

DAS Ihesus Christus vnser Gott vnd HERR
sen vmb vnser Sünde willen gestorben/ vnd vmb
vnser Gerechtigkeit willen Aufferstanden / Ro-
ma. 4.

Vnd er allein das Lamb Gottes ist/ Das der
Welt Sünde tregt/ Johan. 1. Vnd Gott vnser aller
Sünde auff in gelegt hat/ Iesa. 53.

Item/